

Babysitting-Kurs

Im 2015 konnten wir einen Babysittingkurs mit 18 Mädchen durchführen. Frau Susanne Ganz (Kursleiterin vom Schweizerischen Roten Kreuz SRK) führte wieder einen spannenden Kurs durch und lernte den angehenden Babysittern alles, was sie später in ihrem wichtigen Job wissen müssen. Neben Windeln wechseln an einem echtem Baby und Breie zubereiten, wurden ihnen natürlich auch die Gefahren und die Verantwortung des Jobs näher gebracht. Die Mädchen waren sehr interessiert und machten toll mit. Es erhielten alle am Ende des Kurses ihr Diplom.

Babysitter-Vermittlung

Wir hatten im Durchschnitt eine Vermittlung pro Monat für einen Babysitter. Ausserdem hatten wir Anfragen von bereits angemeldeten Familien, die eine neue Babysitterin suchten. Die Vermittlung läuft sehr gut und der Kontakt zwischen Vermittlungsfamilien und „Hütemädchen“ ist toll!

Dottikon, 11. Mai 2016 / Cindy Vogel